

## “Surya Chandra Kirana” MI Muhammadiyah Karanganyar tampil menarik pada Festival Parade Drum Band Pelajar Se-Solo Raya

Selasa, 25-04-2017



**KARANGANYAR** – Group Drumb Band Surya Chandra Kirana (SCK) MI Muhammadiyah Karanganyar tampil menarik dalam kegiatan yang bertemakan Festival Parade Drum Band Pelajar. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Persatuan Drumb Band Indonesia (PDBI) Surakarta, dengan mengambil lokasi di Solo Car Freeday ke-7 Jl. Raya Slamet Riyadi Kota Surakarta pada Ahad (23/04).

Menurut Sartini, S.Pd., Wakil Kepala MI Muhammadiyah Karanganyar Bidang Kesiswaan anak asuhnya yang tergabung dalam Group Drum Band Surya Chandra Kirana yang dibawah asuhan Bapak Dullah dan Bapak Wawan ini menerjukkan kekuatan 75 siswa dengan 4 mayorete dan 1 gita pati. “Tampil full team dengan guru pendamping serta orang tua siswa terlibat langsung dalam proses persiapan sampai penampilan”.

Sartini menambahkan jika Festival Parade Drum Band Pelajar se-Solo Raya yang selenggarakan oleh PDBI Surakarta ini melibatkan sekolah-sekolah dari tingkatan SD, SMP dan SMA se-eks Karesidenan Surakarta. “Kami dari MI Muhammadiyah Karanganyar menjadi salah satu group Drum Band Pelajar yang mendapat undangan untuk performance di ajang tersebut”.

Ia juga menambahkan seluruh peserta sesuai dengan nomor pendaftaran tampil melakukan parade yang dimulai dari depan Stasiun Purwosari menuju Plaza Sriwedari (masuk ke lokasi Taman Hiburan Rakyat Sriwedari melalui pintu masuk sebelah timur) menyusuri sepanjang jalan raya Slamet Riyadi.

“Dari panitia penyelenggara diberikan piagam penghargaan dan Trophy, namun bukan sekedar itu yang kami inginkan namun untuk melatih anak-anak lebih confidence alias lebih percaya diri untuk tampil didepan orang banyak bahkan tampil diluar wilayah Karanganyar. Selain menggembirakan anak-anak tentunya juga melatih mental juga”.

Dari proposal kegiatan yang disampaikan oleh panitia penyelenggara kegiatan tujuan diadakannya kegiatan Festival Parade Drum Band Tingkat Pelajar SOLO CAR FREE DAY 7, Se-eks Karesidenan Surakarta adalah :

- a. Memberikan wadah kegiatan dan kesempatan kepada satuan-satuan drum band/marching band se-eks Karesidenan Surakarta, untuk berapresiasi dan berekspresi secara profesional.
- b. Terbinanya kelompok/unit/satuan drum band di sekolah-sekolah dalam rangka pembentukan bibit-bibit muda atlet Cabang Olah Raga Drum Band.
- c. Menjadi ajang kreatifitas seni, budaya dan olah raga pada acara Car Free Day 7 di Kota Surakarta
- d. Mendukung eksistensi Cabang Olah raga Drum Band di masyarakat luas pada umumnya, dan masyarakat Solo pada khususnya.

Dari pantauan dilokasi seluruh peserta, termasuk dari group Drum Band SCK MIM Karanganyar tampak bersemangat meskipun cuaca hari itu cukup terik. *(MPI PDM Kra – JOe)*.

Sumber / gambar : Sartini MIM Karanganyar.